



Schüler haben viel Spaß beim Wettbewerb.

FOTO: PRIVAT

Schülerinnen und Schüler messen beim Poetry Slam ihre Kräfte

Im Literaturcafé Colibri in Bad Saulgau

BAD SAULGAU (sz) - Vor einigen Tagen hat die Französisch-Klasse 10ac des Störck-Gymnasiums im Literaturcafé Colibri den ersten Poetry Slam veranstaltet, der jemals in Bad Saulgau stattgefunden hat.

Poetry Slam ist ein modernes kulturelles Phänomen, welches zwischen Poesie und Rap-Gesang anzusiedeln ist. Neben mehreren Schülerbeiträgen in französischer Sprache begleiteten die deutsch-französischen Slammer und Rapper 2Fou aus Freiburg den Abend und präsentierten eigene Texte.

Das Publikum im fast vollbesetzten Colibri war begeistert von der

Leistung der Schüler, die selbstständig durch den Abend führten und ihre Texte sehr überzeugend und abwechslungsreich präsentierten und dabei ihre Freude an der französischen Sprache zeigten. Auch die professionellen Rapper trugen zur lebhaften und freudigen Stimmung an diesem literarischen Ereignis bei und drückten in ihren deutsch-französischen Texten ihre Liebe zu den beiden Ländern und Sprachen aus. Die Schüler und das Publikum waren sich am Ende des Abends einig: Der Abend war gelungen, und dies sollte nicht der letzte Poetry Slam in Bad Saulgau bleiben.